Гуманитарный проект
Государственного учреждения образования 
«Озерецкая средняя школа Глубокского района»

	Наименование проекта: «Территория спорта – территория здоровья»

	Цель проекта: создание современного спортивно-тренажерного зала как условия для формирования у обучающихся осознанного отношения к своему здоровью, развитию физической активности, жизненных норм, способствующих сохранению и укреплению здоровья. 

	Срок реализации: 2 года

	Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Озерецкая средняя школа Глубокского района»

	Задачи проекта:
1. проведение ремонтно-строительных работ в спортивном зале (замена оконных блоков, монтаж потолка, замена пола, демонтаж сцены, установка перегородки между тренажерным и спортивным залом);
[bookmark: _heading=h.gjdgxs]2. закупка и установка спортивного оборудования и инвентаря (тренажеры, ворота для мини-футбола, баскетбольные щиты с кольцами и др.);
3. привлечение учащихся и их родителей (законных представителей) к занятиям физкультурой и спортом с целью предотвращения преступлений и административных правонарушений, совершаемых несовершеннолетними;
4. проведение систематических занятий на тренажерах для профилактики заболеваний опорно-двигательного аппарата, сердечно-сосудистых, дыхательных заболеваний и общего оздоровления обучающихся, работников, родителей;
5. повышение качества здоровья населения за счет расширения спектра предоставляемых платных услуг и возможностей их реализации.

	Целевая группа: обучающиеся, педагоги, родители (законные представители)

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
- разработка проекта спортивно-тренажерного зала; 
- проведение ремонтно-строительных работ в спортивном зале (замена оконных блоков, монтаж потолка, замена пола, демонтаж сцены, установка перегородки между тренажерным и спортивным залом, шпаклевка и покраска стен);
- закупка и установка спортивного оборудования и инвентаря (тренажеры, ворота для мини-футбола, баскетбольные щиты с кольцами, мячи, гимнастические кольца, брусья, маты и др.)

	Общий объём финансирования (в долларах США): 35 000

	Источник финансирования: 
средства донора: 34 000
софинансирование: 1 000

	Место реализации проекта: Республика Беларусь, Витебская область, Глубокский район, аг. Озерцы, ул. Советская, 12а

	Контактное лицо: Лукашевич Людмила Александровна, директор ГУО Государственное учреждение образования «Озерецкая средняя школа Глубокского района», мобильный телефон +375333179756, рабочий телефон 80215637141, ozersh@obr.vitebsk.by 


[bookmark: _heading=h.30j0zll]
A humanitarian project of
 State educational institution
 “Ozeretskaya kindergarten – secondary school of Glubokoe district”
	Project’s name: “The territory of sports is the territory of health.”

	The aim of the project: creation of a modern sports gym to form students’ conscious attitude to their health, the development of physical activity, life standards which help to preserve and strengthen health.

	The period of implementation: 2 years.

	The applicant organization which offers the project: State educational institution “Ozeretskaya kindergarten – secondary school of Glubokoe district”


	The objectives of the project:
1. Carrying out repair and constructions works in the gym (replacement of the window blocks, ceiling installation, floor replacement, dismantling of the stage, installation between fitness equipment and the gym.)
2. Purchase and installation of sports equipment (fitness equipment, gates for football, basketball shields with rings etc.)
3. Involvement of students and their parents (legal representatives) in physical education and sports in order to prevent crimes and administrative offenses committed by students.
4. Conducting systematic training on fitness equipment to prevent o diseases of the musculoskeletal system cardiovascular, respiratory diseases and general health of students, employees and parents.
5. Improving the quality of public health by expanding the range of paid services and opportunities for their implementation.

	Participants: students, teachers, parents (legal representatives)

	Brief description of the project activities: 
· Development of the project of the sports gym;
· Carrying out repair and constructions works in the gym (replacement of the window blocks, ceiling installation, floor replacement, dismantling of the stage, installation between fitness equipment and the gym, wall putty and wall painting.)
· Purchase and installation of sports equipment (fitness equipment, gates for football, basketball shields with rings balls, gymnastic rings, mats etc.)

	Total funding: (in USA dollars) 35000

	The source of funding: donor funds: 34000
                                        co-financing: 1000

	The project location: The Republic of Belarus, Vitebsk region, Glubokoe district, Ozertsy village (agrotown), Sovetskaya Street, 12a

	A contact person: Lyudmila Aleksandrovna Lukashevich, the director of the State educational institution
 “Ozeretskaya kindergarten – secondary school of Glubokoe district”, mobile phone +375333179756, work phone 80215637141,ozersh@obr.vitebsk.by



